

# Reunión de la Comisión Permanente



SESION  
26 - VIII - 55

Aprobación minuta anterior.

Aprobación relación de cuentas semanales por un total de 10.604'85 pesetas.

Acto seguido los Sres. asistentes quedan enterados de la carta recibida de Madrid, despacho del representante oficial del Ayuntamiento manifestando que, en relación con los asuntos encomendados, tan pronto como termine el verano se activarán las gestiones recomendadas.

Por unanimidad se acuerda quede sobre la mesa para su resolución en su día, la instancia de D. José María Palau del Horno que pide una de las plazas vacantes de Policía municipal.

A continuación se da lectura a dos comunicados del médico D. Antonio Miralles Ribot, la primera contestando en sentido negativo la pregunta que se le hizo sobre la inspección de una vivienda y la segunda dictaminando que son ciertas las condiciones de falta de higiene y sanidad de la casa de la calle Eras que habita el Sr. Mestres, cuyo resultado será comunicado al recurrente a los efectos que procedan.

Procedente de la Comisión M. I. de Fomento se aprueban tres dictámenes concediendo autorización de obras a los Sres.: D. José Bellmut Herrero para ampliar su vivienda, Sto. Domingo 128;

Don Juan Juanals Cacás, para construir muro, en calle Huguet 15 y

Don Jaime Puigdevall Espunya para reformar y ampliar casa, Habana, 7.

Sobre la solicitud de D. Francisco Campoy Sánchez, concesionario de la CAMPSA, en el rincón del Pescador que pretende construir un Bar y servicios anejos, sanitarios, cabina telefónica y almacén, presentando al efecto los planos por triplicado, se acuerda quede sobre la mesa hasta que exhiba la autorización de su propia Cía. concesionaria para acometer las obras de acumulaciones de tanques y surtidores, (estos del tipo automático), sin perjuicio de estudiar las condiciones en que se le podría conceder la concesión, ya que se trata de otras construcciones ajenas al servicio de la Campsa, por lo que hay que estudiar y convenir contrato sobre reversión a la Municipalidad de las obras, canon de ocupación de vía pública, subrogación de derechos y obligaciones en caso de traspaso del negocio o cambio de concesionario, etc. etc. a cuyo fin deberá requerírsele para que manifieste el presupuesto de la obra proyectada.

Seguidamente el Sr. Alcalde-Presidente da cuenta a los señores concurrentes que ha resuelto el expediente disciplinario instruido al Policía municipal diurno Don Manuel Trenado Mendoza, declarándolo culpable de falsa grave probada por propia confesión del expedientado.

Así mismo informa de la visita efectuada en el día de hoy junto con los Sres. Puig y Lloveras al Excmo. Señor Ministro de Educación Nacional, al que cumplimentaron, departiendo con el mismo sobre temas de su departamento quedando altamente complacidos de la entrevista.

En ruegos y preguntas el Sr. Carerach da cuenta de las deficiencias observadas en los servicios del Matadero Municipal, acordándose hacer urgentemente las obras de adecentamiento que se precisen y dotando a dicha dependencia de las instalaciones que hagan falta.

# DIETARIO

## NOTICARIO DEL MAR

Vap.- «Marta Junquera» español, procede de Huelva y va destinado a Bilbao; mv. «Rada de Málaga» español, procedente de Algeciras y va con destino a Barcelona; vap.- «Cabo Huertas» español, procede de Valencia, y con destino a Barcelona; mv.- «Antonieta» español, con procedencia y destino a Vallcarca; m.v.- «Rada de Huelva» español procede de Palamós y va destinado a Barcelona; mv.- «Mare Nostrum» español, procedente de Huelva y destinado a Barcelona; mv.- «Concepción Masiques» español, con procedencia y destino a Barcelona; mv. «Cala Tuelf» español, procede de Algeciras y va destinado a Tarragona; vap.- «Río Nansa» español, procede de Barcelona y con destino a Bilbao; mv. «Pedro Galiana» español, procede de Barcelona y va destinado a Blanes; B.m. «Cator» alemán, procede de Palamós y va destinado a Cartagena. Bm. «Waldemar Peter» alemán, procede de Palamós y va destinado a Barcelona; Bm. «Manen» español procede de Algeciras y va con destino a Blanes. Bm.- «Juan M<sup>a</sup> Artaza» español procede de Algeciras y va destinado a Tarragona.

Bm. «Valdivia» inglés. procede de Barcelona y va con destino a Palamós; Bm. «Palomares» inglés, proce-

de de Barcelona y va destinado a Tarragona; mv. «Joven Amalia» español procedente de Barcelona y con destino a Palamós; mv. «Cala Encantada» español, procede de Palamós y va destinado a Barcelona; mv.- «Murillo» español, con procedencia y destino a Barcelona; Bm. «Ariadne» holandés, procede de Barcelona, y va destinado a Valencia.

*Lo que no se pierde*

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana: por Martín Masvidal, una mantilla; por Jorge y Alberto Descayre, una llave; Paquita Doménech, un llavero con tres llaves y una navaja; María Quintana, una chaqueta; Anita Serra, un billeteiro conteniendo fotos y metálico; Constanza López, una torera estampada; Manuel Vicens, un llavero con llaves y una medalla; María Teresa, unos enaguas; Sra. Vilosa, una bolsa; Pilar Mari, un retal; Francisca Alvarez, un monedero; Carmen Caula un monedero con diferentes objetos; una bicicleta, por la guardia Urbana; Isabel Gruart, unas gafas graduadas; un sombrero paja, por la guardia urbana; Emilio Albó, Antonio y José María Donat, una cámara coche; María Ferrer, una llave; José Pinola, un pendiente; María Teresa, Carmen Borrell y J. Costa una pelota; Francisco